

Bogenschützen der Kgl. priv. FSG Landau im Turniergeschehen

Sieben Landauer beim Hallenturnier in Mainburg.

(wk) Kürzlich veranstaltete die SG Schüsselhausen-Mainburg an zwei Tagen ihr 23. Sankt Sebastian Hallenturnier, das mit 172 Teilnehmern sehr gut besucht war. Die Feuerschützengesellschaft Schützenbrüder Landau war mit sieben Teilnehmern vertreten.

Bester Landauer Schütze mit dem Recurvebogen war Peter Fraus, der mit 517 Ringen in der Schützenklasse den 8. Platz belegte. In der Juniorenklasse weiblich erreichte Theresa Steinbeißer bei einer Leistungssteigerung gegenüber dem Vorjahr mit 424 Ringen den dritten Platz. Maximilian Steinbeißer kam in der Jugendklasse mit 423 Ringen auf den 4. Platz. In der Herren-Masterklasse wurden von den Landauern folgende Plätze belegt: 15. Stefan Opeltz mit 499 Ringen, Walter Steinbeißer verbesserte sich gegenüber dem Vorjahr um 51 Ringe auf 449 Ringe und belegte den 29. Platz, knapp vor Rudolf Hölzl, der mit 442 Ringen 30. wurde.

Mit dem Compoundbogen siegte in der Seniorenklasse Klaus Wallner mit 547 Ringen vor Martin Trommer (530) und Gerhard Theobald (520), beide aus Untergermering.

Mannschaften Recurvebogen: Dabei kam FSG Landau 2 (Peter Fraus, Stefan Opeltz, Rudolf Hölzl) mit 1458 Ringen auf den 11. Platz und FSG Landau 1 (Walter, Theresa und Maximilian Steinbeißer) mit 1296 Ringen auf den 17. Platz.

Foto: Teilnehmer der FSG Landau

Von links: Peter Fraus, Rudolf Hölzl, Theresa Steinbeißer, Stefan Opeltz, Maximilian Steinbeißer, Walter Steinbeißer und Klaus Wallner.

Bericht und Foto: Klaus Wallner